



J'aime jouer avec
mon ami Chuma.



Nous sommes de
très bons amis.
Quand l'un de nous
sort, l'autre vient
aussi.



Un jour, ma grand-mère m'a envoyé acheter du sel et de l'huile au magasin. J'y suis allé avec Chuma.



Sur le chemin, nous
avons vu nos amis
jouer au football.



"Ah ! Football !"

Je voulais jouer
aussi.



J'ai dit à Chuma :

"Demandons si nous pouvons jouer avec eux. J'aime beaucoup jouer au football."



Chuma a répondu :

"Allons d'abord au magasin puis revenons jouer."



Mais je lui dis :

"Jouons d'abord !
Grand-mère ne
nous laissera pas
revenir."



Nous avons alors rejoint nos amis. J'étais le gardien de but. La cage était délimitée par deux grosses pierres de chaque côté.



C'était dur
d'attraper le ballon.
Mais mes amis
n'ont pas réussi à
mettre un but !



Nous avons joué jusqu'à ce que le terrain soit plein de sable.



Ensuite, nous sommes allés au magasin. Mais l'argent de grand-mère n'était plus là. J'ai commencé à pleurer.

Chuma a crié :

"Arrête de pleurer. Tu voulais jouer d'abord."



Nous sommes retournés à la maison sans sel ni huile. Nous étions vraiment sales et inquiets.



Grand-mère était agacée quand nous sommes rentrés. La première question qu'elle a posé était :

"Où étiez-vous tout ce temps-là ?"



Nous avons dû lui dire la vérité. Elle nous pardonna mais nous avertit :

"N'allez plus jamais jouer sans permission."



Nous sommes allés
nourrir les canards.

Plus tard, nous
sommes allés nous
laver.